
Sacbo  aumenta  i  dividendi.
Gori:  “Giusto  beneficiare
anche i cittadini”
“Il Comune di Bergamo esprime soddisfazione per i risultati
conseguiti  da  Sacbo  nel  corso  del  2015″  ha  commentato  il
sindaco Giorgio Gori. “La crescita estremamente significativa
degli utili conferma l’efficienza della gestione dello scalo.
La decisione di aumentare di circa il 30% la quota dell’utile
destinata ai dividenti, scelta che porterà circa 200mila euro
in più al Comune di Bergamo, allocando 6,5 milioni a riserva
straordinaria,  trova  la  nostra  condivisione  –  aggiunge  il
primo cittadino -. Giusto infatti che i cittadini di Bergamo
possano in parte beneficiare degli ottimi risultati del 2015,
ma è altrettanto importante che la società disponga di risorse
necessarie, oltre per le opere previste nel nuovo Piano di
Sviluppo  aeroportuale,  per  interventi  finalizzati  alla
mitigazione ambientale e per contribuire a realizzare l’atteso
collegamento dell’aeroporto alla rete ferroviaria”.
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